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Amt Lebus 10. August 2015 

Stadt Lebus 

Niederschrift  

über die Sitzung des Hauptausschusses Lebus  

öffentlich 

Sitzungstermin: Donnerstag, den 06.08.2015 

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 18:15 Uhr 

Sitzungsort: Kita "Oderfrösche" Lebus, Lindenstraße 31, 15326 Lebus 

 

Anwesend: 

 

Vorsitzender 

Herr Herbert Radtke    

 

Mitglieder 

Herr Michael Buchheim    

Frau Monika Fritz    

Herr Dr. Joachim Naumann    

 

Stadtverordnete 

Herr Frank Guderian    

Herr Manfred Kürzer    

 

Gäste 

Frau Ingrid Blankenfeld    

Herr Otto Christoph    

Frau Claudia Kimmritz    

Herr Günter Koch    

Michael Kowallik    

 

Schriftführung 

Frau Iris Frackowiak    

 

 

Nicht anwesend: 

 

Mitglieder 

Frau Britta Fabig   entschuldigt 

Herr Sebastian Schulz   entschuldigt 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

   1. Zur Geschäftsordnung 

   1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

   1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 

   1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

   2. Einwohneranfragen 

   3. Beratung zur Herrichtung von zwei Räumen im Keller der Kita  Oderfrösche als Lager 

und Vorbereitungsraum (SL/622/2015) 

   4. Sonstiges 

Nicht öffentlicher Teil 

   5. Sonstiges 

 

 

Öffentlicher Teil 

1. Zur Geschäftsordnung 

1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Ordnungsgemäße Ladung wurde festgestellt. 

 

1.2. 

 

Feststellung von Ausschließungsgründen 

Keine. 

 

1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Liegt vor. 

 

2. Einwohneranfragen 

Wurde unter TOP 4 Sonstiges behandelt.  

 

3. Beratung zur Herrichtung von zwei Räumen im Keller der Kita  Oderfrösche als 

Lager und Vorbereitungsraum (SL/622/2015) 

 

Frau Kimmritz und Herr Kowallik stellen die Ideen zur Verbesserung der Arbeitsbedingungen 

der Kitamitarbeiter vor. Das Büro der Kitaleiterin, die Erziehertoilette und die Kellerräume wer-

den besichtigt. 

 

Im Haushalt sind 10 T€ für die Instandsetzung der Kellerräume eingestellt, jedoch befindet sich 

die Stadt weiterhin in der vorläufigen Haushaltsführung. 

 

Nach ausgiebiger Diskussion, ob mit der Nutzbarmachung zweier Kellerräume sofort und noch 

vor Haushaltsgenehmigung begonnen oder erst eine ganzheitliche Planung für den stufenweisen 

Ausbau in Auftrag gegeben werden soll, wird versucht, einen Konsens zu finden. 

 

Frau Fritz verlässt die Sitzung um 17.50 Uhr. 

 

Das Amt wird um Mitteilung des Sachstandes gebeten: 

- Instandsetzung der Treppe zum Hort 

- Instandsetzung des Ablaufes am Dach der Kita  
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Die Diskussion wird fortgesetzt. Dem Amt soll als „Rückendeckung“ eine Empfehlung gegeben 

werden, die von alle Anwesenden mitgetragen wird.   

 

Herr Guderian macht folgenden Vorschlag: 

Start der Sanierung der beiden Räume im Keller unter Verwendung der eingestellten 10 T€ und 

parallel die Erteilung eines Planungsauftrags für den stufenweisen Ausbau gemäß dem Konzept 

mit einer in der SVV vorzulegenden Gesamtkostenschätzung.  

 

Dieser Vorschlag geht Herrn Radtke zu weit, es sollte hier um den Beginn der Maßnahme inner-

halb der eingestellten Mittel gehen. 

 

Eine Verständigung der Anwesenden über den Inhalt einer Empfehlung für das Amt kommt 

nicht zustande.  

 

Herr Guderian verlässt die Sitzung um 18.00 Uhr. 

Herr Buchheim verlässt die Sitzung um 18.00 Uhr. 

 

 

4. Sonstiges 

 

Friedhofssatzung: 

Frau Blankenfeld sprachen viele Bürger an. Sie bittet zu berücksichtigen, dass zukünftig bei 

Anpflanzungen von Bäumen und Sträuchern die Grenze der Wuchshöhe von 0,80 m entfällt. 

 

 

 

 

 

 

Herbert Radtke 

Vorsitzender 

des Hauptausschusses Lebus 
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